

Comme se publiera deux fois, par semaine, format six pages in. 8 vo., et coûtera six chelins par année. Le *numéro spécimen* qui s'expliquera lui-même paraîtra mardi prochain. Les souscripteurs aux deux feuilles les recevront pour trois piastres. Elle seront remises à nos anciens abonnés qui seront censés y souscrire, à moins qu'ils ne nous les renvoient de suite.

QUI VIVE ?

C'EST SELON :

L'AMI DES UNS, L'ENNEMI DES AUTRES.

(Scènes de ce soir.)

Une jeune et jolie demoiselle.—Maman, on frappe à la porte, je cours ouvrir ; un certain je ne sais qui me dit à l'oreille qu'il nous arrive quelqu'aimable visite, une bonne nouvelle, un présent, un ami depuis long-tems absent ; enfin je ne puis attendre d'avantage ; il faut que je voie qui c'est.

La maman.—Un moment, mon enfant ; cette curiosité si vive ne me dit rien de bon à moi ; je vais aller moi-même recevoir ce visiteur attardé ; attendez ici et ne vous montrez pas ; il ne convient nullement à une jeune fille comme vous de paraître si empressée à une heure comme celle-ci.

Et la bonne maman, qui reprochait à sa fille cette innocente curiosité, poussée elle-même, sans s'en douter, par ce léger défaut, qui n'en est plus un depuis que les dames l'ont naturalisé chez les hommes, courait à la porte, un peu plus vite qu'il n'eût fallu pour sauver les apparences, un peu plus lentement que si elle eût été seule. Et la gentille demoiselle obéissant, à son devoir comme il convient à toute fille bien née, laissa passer sa mère sans murmurer ; mais obéissant aussi à l'impulsion d'un autre sentiment, la suivit sur la pointe du pied, se contentant de la devancer du regard.

La maman ouvre la porte avec précaution ; assez pour voir qui était dehors, pas assez pour qu'on puisse entrer.

La maman.—Qui est là ? que voulez-vous !

Un gamin.—Eh ! comment ? vous ne m'avez pas reconnu à la grèle de coups de marteau ?—Ah ! on voit bien que la demoiselle de la maison n'y est pas ; ça ne faisait pas attendre si long-tems, allez ? elle était au fait de mes fions cette chère demoiselle, que le bon Dieu puisse avoir son âme si elle est morte, aussi elle arrivait quatre à quatre comme une belle chatte blanche qu'elle était et m'arrachait la feuille des doigts et se sauvait en me disant un beau petit *merci* qui me faisait oublier chaleur, froidure, pluie, égouts, éclairage municipal, embellissements de la corporation et les autres désagréments du métier. Sans vanterie, blaguerie ni compliment, si le patron n'avait que des souscripteurs de ce patron-là je porterais le journal pour rien et sans lui en voler plus de deux par douzaine. Il faut que je lui en parle ; mais je n'ai pas le tems de bavarder plus long-tems ; tenez prenez vite, quand j'aurai fini de délivrer mon paquet de trois cents il ne me restera pas grand bout de veillée pour aller jouer aux pommes, aux glands ou à d'autres jeux de cette innocence-là.

La maman.—Encore une fois, monsieur, que voulez-vous ; car en vérité vous avez tant parlé que je n'ai pu comprendre ce que vous pouvez m'apporter-là.

Le gamin.—Comment ! vous n'avez pas tout de suite reconnu qu'il ne s'agissait ni plus ni moins que du *Fantasque* ? Vous n'avez pas deviné chez moi le brave mais infortuné gamin qui cumule les fonctions de porteur du journal et de gardien du très-haut telegraphede son Excellence le rédacteur, ci-devant et plus que